

Comunicación y colaboración Edelmag y Unión Comunal Hernando de Magallanes inician trabajo colaborativo

Con el propósito de fortalecer la comunicación y colaboración con la comunidad, la Empresa Eléctrica de Magallanes (Edelmag) sostuvo un encuentro con más de 30 dirigentes vecinales de la Unión Comunal "Hernando de Magallanes". La reunión, presidida por la dirigente Raquel Álvarez, tuvo lugar en la sede de la Junta de Vecinos "María Behety", en el sector sur de Punta Arenas.

Durante la jornada, se abordaron diversas inquietudes relacionadas con la atención comercial, clientes electrodependientes, canales

de contacto y planes de contingencia. Desde Edelmag, el encuentro fue encabezado por el subgerente comercial, Diego Díaz, acompañado por otros representantes de la empresa.

Este primer acercamiento permitió reforzar el vínculo con las organizaciones sociales y establecer un canal de comunicación más directo con los vecinos. Como resultado, se acordó iniciar una serie de reuniones periódicas con distintas juntas de vecinos, asegurando una colaboración continua y efectiva para abordar las necesidades de la comunidad.



CEJIDA